

ÁGUILAS NEWS

20
24



ENERO

Afrontando desafíos en la seguridad privada 2024



En el contexto del aumento del salario mínimo en México para 2024, tanto las empresas contratantes como los proveedores de servicios de seguridad privada se encuentran ante nuevos desafíos financieros que demandan un enfoque integral y una inversión responsable.

Manteniendo la Seguridad en el Centro de la Estrategia Empresarial:

A pesar de los ajustes financieros requeridos por el aumento salarial, la seguridad de las instalaciones debe permanecer en el centro de la estrategia empresarial.

Reconociendo la Importancia de la Seguridad Privada:

La seguridad privada desempeña un papel vital en la protección de activos, la prevención de pérdidas y la garantía de entornos seguros para empleados y clientes.

Ajustes Responsables en la Inversión:

Si bien se pueden requerir ajustes financieros, la inversión en seguridad privada debe considerarse como esencial, sin comprometer la integridad y la protección de la empresa.

Seguridad como Pilar de Confianza Empresarial:

La inversión en seguridad no solo resguarda activos físicos, sino que también fortalece la confianza de empleados y clientes en la empresa, siendo un pilar fundamental de su reputación.

Estrategias para Empresas Contratantes:

Revisión de Acuerdos Contractuales: Es esencial que las empresas revisen y ajusten sus acuerdos contractuales con proveedores de seguridad para reflejar los cambios en los costos laborales.

Inversiones en Tecnología:

Automatización: La implementación de tecnologías y sistemas automatizados puede ayudar a reducir la dependencia de mano de obra y mitigar los impactos financieros.

El aumento del salario mínimo en México en 2024 no debe comprometer la seguridad de las empresas. Más bien, se presenta como un llamado a la inversión responsable en seguridad privada, reconociendo su papel insustituible en la preservación del éxito y la integridad empresarial.

Normativas de camiones en 2024



En el horizonte del transporte de mercancías y la logística, se vislumbran importantes cambios que impactarán la industria automotriz en el corto y medio plazo. Uno de los aspectos más relevantes es la entrada en vigor, en 2024, de un conjunto normativo que establece requisitos más exigentes para la homologación de nuevos camiones, con el objetivo primordial de mejorar la seguridad en este sector.

Este conjunto normativo, conocido como 'Reglas generales de Seguridad' (GSR por sus siglas en inglés), establece el equipamiento obligatorio de serie que deberán incluir todos los camiones y cabezas tractoras con una Masa Máxima Autorizada (MMA) superior a las 3,5 toneladas, que sean matriculados a partir de julio de 2024. Además, también se definen exenciones y requisitos para las homologaciones de camiones que se produzcan en el periodo entre 2026 y 2029.

Novedades en la seguridad de los camiones

Sistema de encendido automático de luces de peligro



Una de las novedades más destacadas en términos de seguridad es la inclusión de un sistema de encendido automático de las luces de peligro al realizar una frenada de emergencia. Este sistema busca alertar a otros conductores de situaciones de alta exigencia en la conducción, mejorando la visibilidad y reduciendo el riesgo de accidentes.

Cámaras o sensores de marcha atrás



Además, los nuevos camiones deberán estar equipados con cámaras o sensores de marcha atrás, así como sensores o radares que adviertan sobre la presencia de objetos o personas en el punto ciego lateral del vehículo. Estas tecnologías contribuirán a reducir los puntos ciegos y evitar posibles colisiones durante maniobras complejas.

Radares de detección en la parte frontal



La seguridad también se verá reforzada con la incorporación de radares que detecten la presencia de personas y objetos en la parte frontal del camión mientras está en movimiento. Estos sistemas de asistencia al conductor actuarán como una red adicional de protección, especialmente en condiciones de baja visibilidad o situaciones de tráfico intenso.

Caja Negra



La implementación de la caja negra en los camiones, también en 2029, será un elemento clave para obtener información valiosa sobre el comportamiento del vehículo en caso de accidente, lo que facilitará la investigación y la adopción de medidas correctivas para evitar futuros incidentes.

Botón de pánico



Además, la inclusión de un botón de pánico de Grupo Águilas en los camiones como una medida adicional de seguridad, proporciona a los conductores una herramienta rápida y efectiva en situaciones de emergencia.

5 Tendencias en protección de activos para 2024

Las organizaciones tienen que ser dinámicas y creativas en cuanto a la forma que realizan la protección de los activos, ya sean estos tangibles o intangibles, para ello se conjugan una serie de medidas de controles físicos y tecnológicos, la innovación y transformación son palabras clave para el éxito competitivo, rentabilidad, así como la reputación de la empresa.

Las empresas deben identificar y evaluar los riesgos que enfrentan sus activos y tomar medidas para mitigar estos riesgos, entendiendo por activo, un elemento valioso perteneciente a la organización.

Sistemas de controles de acceso físicos y CCTV con eco-tecnológica

Los fabricantes de seguridad están lanzando productos con una vida útil más larga, materiales y empaques reciclables y uso de energía renovable, para contribuir a sostenibilidad.

Se espera que, por medio de una tecnología avanzada, los sistemas de videovigilancia puedan incluir la recopilación estructurada de los datos. A medida que aumentan la potencia de los sistemas, el procesamiento integrado se convertirá en un aliado.

Inteligencia Artificial

La inteligencia artificial (IA) ha desempeñado un papel fundamental en transformar la industria de la seguridad. Gracias a la optimización de algoritmos, el mejor rendimiento informático y la reducción de costos de chips debido a avances en tecnología de semiconductores, las aplicaciones de IA están moldeando progresivamente funciones y capacidades fundamentales en todos los sectores de la industria.

Ciberseguridad

La ciberseguridad será fundamental para la responsabilidad corporativa, destacando como una tendencia emergente. Garantizar la protección contra ciberataques y preservar la privacidad de los datos se vuelve esencial en cada fase del procesamiento de datos, desde la generación hasta la eliminación.

Seguridad en transportes de carga con "Machine learning"

Plataforma de inteligencia artificial para reducir la inseguridad en trayectos de vehículos de carga. Ofrece servicios autónomos de monitoreo, análisis de riesgo y recomendaciones activas para anticipar peligros en carreteras, proporcionando información sobre horarios, rutas y paradas autorizadas. La inseguridad en los vehículos de carga en México es una preocupación, y esta plataforma busca abordar este desafío para fomentar el desarrollo seguro del nearshoring y atraer inversiones extranjeras.

Protección de datos

La preocupación global por la privacidad está en aumento, impulsando cambios en la normativa y generando oportunidades para proteger los datos. Los fabricantes del sector ya están adoptando medidas para cumplir con las expectativas de privacidad. El 2024 será crucial para seguir las actualizaciones en las leyes de protección de datos, impactando la gestión de la privacidad empresarial.

EL PODCAST

GRUPO ÁGUILAS

Te invitamos a escuchar nuestro podcast en donde hablamos de temas relevantes dentro de la seguridad.



Encuétranos como:

**El Podcast
de Grupo Águilas**



SIGUE >>>

Seguimiento interno a guardias y empleados

**AHORA PODEMOS AYUDARTE
MÁS RÁPIDO Y FÁCIL**

Podemos atender dudas sobre tu **nómina, vacaciones, DT, supervisión, uniformes, etc.**

HORARIO DE ATENCIÓN

Lunes a Viernes

9:00 am a 4:00 pm

 (656) 418-3365

 sigue@grupoaguilas.com



ARRANCA EL AÑO NUEVO

Con bienestar y seguridad

Con la llegada del nuevo año, surge la oportunidad de renovar nuestro compromiso con una vida saludable que abarque no solo el ejercicio, sino también la seguridad y una alimentación equilibrada. Aquí te presentamos consejos prácticos para incorporar estos elementos en tu rutina diaria.

EJERCITARSE

Variación de actividades

Mantén la rutina de ejercicios fresca incorporando diversas actividades al aire libre, como senderismo, ciclismo o yoga en el parque.

Rutinas cortas y efectivas

Opta por rutinas cortas pero efectivas para adaptar el ejercicio a tu apretada agenda diaria.

Entrenamiento de resistencia

Incluye ejercicios de resistencia, como el levantamiento de pesas, para fortalecer tu cuerpo de manera integral.

EJERCITARSE AL AIRE LIBRE

Compañía durante el ejercicio

Siempre que sea posible, ejercítate con un amigo o en áreas frecuentadas para mayor seguridad.

Conoce tu entorno

Familiarízate con el área donde te ejercitas, identificando puntos de referencia y ubicaciones de emergencia.

Seguridad al aire libre

Botón de pánico configura y familiarízate con la función del botón de pánico en tu dispositivo móvil para obtener asistencia rápida en caso de necesidad.

ALIMENTACIÓN SALUDABLE

Variedad Nutricional

Asegúrate de incorporar una variedad de alimentos en tu dieta para obtener todos los nutrientes esenciales.

Planificación de comidas

Planifica tus comidas con antelación para evitar decisiones impulsivas y asegurar una alimentación equilibrada.

Moderación y consciencia

Disfruta de los placeres culinarios con moderación y practica la consciencia alimentaria para reconocer las señales de hambre y saciedad.

NUESTRAS REDES SOCIALES



Encuéntranos como:

Grupo Águilas
Seguridad Privada



GRUPO ÁGUILAS
Seguridad Privada



www.grupoaguilas.com